



AU DEPARTEMENT DES RELATIONS ECCLESIASTIQUES EXTERIEURES, UNE RENCONTRE AVEC UN DEPUTE DE L'ASSEMBLEE NATIONALE FRANÇAISE

Le 22 février 2017, l'archiprêtre Sergui Zvonariov a accueilli au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou M. Jean-François Copé, député de l'Assemblée nationale de la République française, membre du parti des Républicains.

L'archiprêtre Sergui a souhaité la bienvenue à M. Copé au nom du président du Département des relations ecclésiastiques extérieures, le métropolite Hilarion de Volokolamsk. Il a parlé de l'histoire, de la vie actuelle et de l'activité de l'Église orthodoxe russe, de sa place et de son rôle dans la société, des relations entre l'Église et l'état.

L'entretien a porté sur la nécessaire présence de la foi dans la vie de chacun, ainsi que sur la diversité religieuse dans la société russe et sur la coopération interreligieuse. Les interlocuteurs ont plus longuement traité de la lutte contre le terrorisme international, de la défense des chrétiens au Proche Orient et en Afrique du Nord, ainsi que des réfugiés en Europe.

Le parti des Républicains est un parti conservateur de centre-droit, second parti de France, après le parti socialiste. L'idéologie du parti est attachée aux valeurs traditionnelles.